

年に一度のミュージック工房文化祭「音魂」
金沢市民芸術村に集う市民ミュージシャンが大集合
公募による参加、観客もともに歌う合同演奏も復活
ジャンル無用の音楽の祭典、今年もどうぞお立会い！



めぐる音魂

金沢市民芸術村
音魂
2024 OTODAMA

出演◎五十音順

AUTOBAHN

石川ウィンズフィルハーモニック

金沢室内管弦楽団

金沢シニアウクレレオーケストラ

キンゾー

K-WISH

Public fruit

北陸グレース マス クワイヤ

骨六魂

出演順、タイムテーブルはこちらから：

<https://www.geimura.com/music/otodama2024/>



問合せ：金沢市民芸術村（9:00～19:00）

電話 076-265-8300

FAX 076-265-8301

music.geimura@gmail.com（ミュージック工房）

企画・運営：金沢市民芸術村音魂製作委員会（金沢市民芸術村ミュージック工房内）

主催：金沢市民芸術村アクションプラン実行委員会（公益財団法人金沢芸術創造財団、金沢市）

後援：北國新聞社、北陸中日新聞、MRO 北陸放送、石川テレビ放送、テレビ金沢、HAB 北陸朝日放送、エフエム石川

10 / 14
2024 / 月祝

開演 13:00

（開場 12:30）

金沢市民芸術村

PIT3 オープンスペース

（石川県金沢市大和町 1-1）

入場無料・予約不要

みんなで
歌おう

プログラムの最後に、参加団体による
合同演奏があります。
お客様もいっしょに歌いましょう！

合同演奏★明日があるさ
いのちのうた
愛は勝つ

（予定）

Kanazawa Citizen's Art Center
金沢市民芸術村

PIT4 ●ミュージック工房

AUTOBAHN アウトバーン

ボーカルが作詞作曲をしたオリジナル曲をやっている、平均年齢 62 歳の 4 人組バンドです。曲調は、昔で言うところのニューミュージックみたいな感じです。練習は月に 2 回ですが、マンネリとなった練習よりも、お互いの安否確認と近況報告がメインとなっています。当初結成から 40 年、今のメンバーになってからはや 30 年が経ちました。合言葉は「バンドに定年なし」ですが、いったいつまでやるのでしょうか。

石川ウインズフィルハーモニック Ishikawa Winds Philharmonic



私たちは野々市市を拠点に石川県内で活動している社会人吹奏楽団です。年間通して多彩な演奏機会が充実のコンサートバンド。詳細

や活動は Web にアクセス♪ <http://www.ipw-nono1.com/>
今回は「昭和の名曲たち」をテーマにお届けします。

金沢室内管弦楽団 Kanazawa Chamber Orchestra



私たち金沢室内管弦楽団は、1986 年に創立した金沢の市民オーケストラで 38 年になります。様々な職業・年齢の人々が集まり、日曜

日の午前この芸術村で練習を行っていて、毎年 6 月には定期演奏会を開催しています。今回も皆様と一緒に楽しむクラシック音楽をご用意いたしましたので、どうぞお楽しみください。

金沢シニアウクレレオーケストラ Kanazawa Senior Ukulele Orchestra



2013 年結成、シニア世代 (50 歳以上) を中心に活動を始める。活動歴 10 年を超えました。メンバーも徐々に増えて約 30 名。各種のイベント参加や演奏活動を通じてウクレレの楽しさを発信

しています。年齢を問わず誰でも気軽に付き合える楽器“ウクレレ”の素晴らしさをお伝えしたいです！

Kinzou キンゾー



ギターの弾き語りで活動しています。レパートリーは、オリジナル曲が中心です。元日に起きた能登の地震は衝撃でしたが、駆り立てられるように、現在は被災地に赴き慰問演奏活動をしています。また震災支援活動をしている音楽仲間とチャリティーコンサートを開催したり、県外の音楽祭に参加したりと、能登の支援に携わっています。音魂出演は 7 年ぶり、ステージから熱いメッセージを届けます！

K-WISH ケイウィッシュ



金沢市民芸術村を中心に活動しているゴスペルクワイヤー。1997 年結成。保護者と子ども主体のキッズクワイア Family-wish もあります。幅広い年代、国籍、様々なメンバー

が集まって、パワフルでポジティブなメッセージを皆さんにお届けするべく活動しています。新しいメンバーいつでも大募集中です！
https://www.instagram.com/k_wish_choir/

Public fruit パブリックフルート



2016 年石川県金沢市で活動開始。80,90 年代オルタナティブロックを土台に誰かに助けてもらいたかった私達のために歌う。2018 年ファーストアルバム「Left-behind apples」を全世界同時配信リリース。2019 年 FM 石川主催の市街ライブイベント「ROCK THE RIOT」出演。

北陸グレース マスクワイヤ Hokuriku Grace Mass Choir



1999 年ラニー・ラッカー氏による北陸ゴスペルワークショップをきっかけにスタートしたクワイアです。金沢を拠点とし、「One Voice」をモットーに活動しています。

<https://hgmchoir.jimdofree.com/>

骨六魂 Honerokkon



2018 年に結成。その後、活動休止期間があり、昨年 9 月に再始動しました。月 1 回、芸術村で練習をしています。音楽を楽しみながらも自分たちにしかできない演奏を追い求めています。音楽経験がそれなりにあるメンバーばかりですが、このバンドとしては今回が初めてのライブとなります。気合いと根性で、皆様の記憶に残るステージを目指します。

Kanazawa Citizen's Art Center 金沢市民芸術村

〒920-0046 石川県金沢市大和町 1-1
<https://www.artvillage.gr.jp>

